



## COMUNIDAD

OMAR GARCÍA HARFUCH

**DETIENEN A ROBACABLES DEL METRO**

Entre diciembre y enero pasados han sido detenidas varias personas que se dedicaban a hurtar parte del sistema eléctrico del STC. El jefe de la Policía indicó que algunos ya han sido vinculados a proceso. / 14

Foto: David Solís



## SISTEMA DE TRANSPORTE COLECTIVO

**Se ha detenido a varias células robacables: García Harfuch**

Indagatorias no hallaron contubernio con trabajadores

POR AURORA ZEPEDA ROJAS  
azepeda@gimm.com.mx

El secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, dio a conocer que desde diciembre y enero se han detenido a varias células de robacables dentro y fuera de las instalaciones del Sistema Colectivo (STC) Metro, con la intervención de personal de la secretaría y la Guardia Nacional.

El jefe de la Policía no especificó el número de detenidos, pero dijo que se informará más adelante, junto con la Fiscalía de la ciudad, cuántos han sido vinculados a proceso. Lo que sí aclaró es que hasta el momento las investigaciones no arrojan contubernio con alguna autoridad del Metro o con el sindicato.

“Los detenidos que tenemos no han sido trabajadores del Metro, se los informamos de manera más precisa junto con la Fiscalía quiénes son los detenidos que tenemos, pero hasta el momento no han sido parte de la plantilla de trabajadores”, dijo en charla con los medios.

Expresó que recientemente se detuvo a una célula grande, y que los detenidos van desde quienes trabajan en pareja hasta personas solas.

García Harfuch explicó que desde que inició su gestión se han dado de baja unos dos mil 500 elementos, pero de esa cantidad, solo unos 300 han sido por presuntos delitos, mientras que, en la de Tránsito, bajó en 40% el número de denuncias en asuntos internos.

Lo anterior al participar en la presentación del modelo de adiestramiento para personal operativo y



Fotos: David Solís

Durante la demostración, elementos en capacitación escenificaron una detección de explosivos y su desactivación.



Se los informamos de manera más precisa junto con la Fiscalía, pero hasta el momento no han sido parte de la plantilla de trabajadores (del Metro)”.

**OMAR GARCÍA HARFUCH**  
SECRETARIO DE SEGURIDAD CIUDADANA

## EL DATO

**Homicidio calificado**

La diputada Martha Ávila (Morena), presentó una iniciativa para reformar el Código Penal local y que se considere como homicidio calificado cuando una persona causa la muerte de otra como producto de ataques a las vías de comunicación de algún medio de transporte capitalino.

del doceavo escalón del curso básico de Fuerza de Tarea, que se llevó a cabo en el Agrupamiento Zorros de Tláhuac.

Durante la demostración, elementos en capacitación escenificaron una detención de personas, el trabajo de los binomios caninos para la detección de explosivos y el operativo para desactivarlos, operativos desde

**Admiten amparo contra GN**

El juzgado Octavo de Distrito en materia administrativa de la Ciudad de México aceptó conocer una demanda de amparo, interpuesta por Gerardo Álvarez García Peña, para analizar la constitucionalidad de la vigilancia de la Guardia Nacional en el Metro.

A pesar de ello, el tribunal federal no concedió la suspensión provisional que se solicitó. Se argumentó que la decisión se debió basar en un decreto y que su presencia en el Metro repercute en la falta de eficiencia para aprovechar el presupuesto.

— Isabel González

helicópteros de la secretaría, y el armado y desarmado de diferentes tipos de armas de fuego, entre otras cosas.